

## El PP denuncia la "dejadez" del parque Berta Cáceres de Petrer

15/09/2021



El PP de Petrer ha denunciado el estado del jardín "Berta Cáceres", conocido popularmente como el parque del barco. La edil Reme Amat ha dicho que "los juegos infantiles están rotos, los bancos astillados, el jardín da pena, se utiliza como pipicán porque no tiene césped. También se utiliza como punto para hacer botellones. Todo eso es culpa de la dejadez y el abandono".

Amat ha lamentado que "aunque han recogido firmas dos veces y han pedido en muchas ocasiones una solución al Ayuntamiento, los vecinos se sienten ignorados, no les hacen caso".

### Convención PP nacional

Por otro lado, la líder del partido, Pepa Villaplana, ha anunciado que el próximo 3 de octubre la Plaza de Toros de Valencia acogerá la convención nacional del PP a las 11 horas. Por ello saldrá un autobús a las 8 de la mañana desde Petrer para quienes deseen acudir. Los interesados pueden acudir al despacho municipal de 9 a 14 horas o llamando al 662 655 723.



Villaplana invita a la población a asistir a la convención del PP | J.C.